

# 小沢小だより

令和4年5月27日

第3号

豊橋市立小沢小学校

## 小沢っ子の笑顔がはじけた運動会！

5月22日(日)は、さわやかな五月晴れのもと、全校児童が楽しみにしていた運動会が行われました。天候に恵まれ、とても暑い中でしたが、保護者の皆様の温かな応援があり、子どもたちにとって心に残る行事となりました。



赤白の応援合戦にも熱が入りました。



綱引き



☆今年度は念願の全校種目を行うことができました。



台風の日



リレーでは、最後の最後まで接戦で、気を抜けない展開となりました。



紅白対抗リレー



## 1・2年生



リズムにのって、楽しくダンスを踊ることができました。



## 3・4年生



体を精いっぱい伸ばしたり、曲げたりして、力強くソーランを踊りました。

## 5・6年生



一体美。高学年のさすがの演技に感動！



## 下校について～お願い～

梅雨が近づき、不安定な天気の日が多いこの頃です。激しい雨の日など、お子さんを車でお迎えに来られる場合があるかと思えます。方面別下校の途中で連れて行ってしまうと、その先長い距離を一人で歩いて下校する場合があります。途中で誰がお迎えに来たのか、学校では把握できていないのが現状です。

そこでお願いです。下校時、原則は子どもたちで歩いて帰りますが、事情があって迎えにくる場合は、あらかじめ連絡帳などでお知らせください。また道の途中でなく、駐車場のある場所で引き渡しできれば安全だと思いますので、一度見直しをお願いします。



## 校区まち歩きのご案内

6月7日(火)、『防災コミュニティマップ』づくりを目的とした、校区まち歩きを、4～6年児童や保護者の参加者(現在約10名ほど)などを交えて、午後3時より通学路を中心にを行います。当日になってからの参加も可能です。ご希望があればお申し出ください。